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Ata da sétima (7ª) Sessão Extraordinária, do primeiro ano legislativo, da décima 
primeira legislatura, da Câmara Municipal de Altamira do Paraná - Estado do 
Paraná, realizada aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e 
cinco (06/06/2025), nas dependências da Câmara Municipal, situada na Rua 
Cantú, 180, sob a presidência do vereador Sergio Mesquita de Oliveira. A 
sessão iniciou-se às 19h00min, contando com a presença dos Senhores 
Vereadores: Jose Carlos de Souza – 1º Vice-Presidente, Valdirene da Silva 
Leal – 2ª Vice-Presidente, Jean Carlos da Cruz dos Santos de Almeida – 1º 
Secretário, Maicon de Oliveira – 2º Secretário, Anísio Aparecido Cordeiro, 
Cristian Fagner Domingos, Marta Aparecida Andre e Paulo Carlos da Silva. 
O Presidente iniciou-se a sessão cumprimentando aos nobres vereadores e 
demais presentes, e sob a proteção de Deus declarou aberta à sessão 
extraordinária. Em seguida solicitou ao Técnico Legislativo para que 
apresentasse às matérias em pauta. O Técnico Legislativo apresentou os 
seguintes documentos: Parecer Jurídico: Favorável a tramitação do Projeto de 
Lei nº. 017/2025 (Executivo). Parecer Nº. 017/2025 das Comissões 
Permanentes: Favoráveis a regular tramitação do Projeto de Lei nº. 017/2025 
(Executivo). Projeto de Lei para primeira votação de autoria do Poder 
Executivo: Projeto de Lei nº. 017/2025.  Súmula: Dispõe sobre a destinação e 
aplicação dos recursos oriundos do ICMS ecológico – cota parte por 
biodiversidade, das unidades de conservação ecológica criadas no município de 
Altamira do Paraná – PR, e dá outras providências. Logo na sequência, o 
Presidente solicitou ao Técnico Legislativo para proceder à apresentação da 
ordem do dia. O Técnico Legislativo apresentou a seguinte proposição:  
Projeto de Lei nº 017/2025. Em seguida, o Presidente colocou o referido 
Projeto em discussão.... Não havendo, colocou-o em votação, sendo o mesmo 
aprovado por unanimidade em primeira votação. Não havendo outras matérias 
a serem tratadas, o presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrada a 
sessão extraordinária, agradecendo a presença de todos. 
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